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ATA DA NONA SESSÃO ORDINÁRIA, DA TERCEIRA SESSÃO 
LEGISLATIVA, DA DÉCIMA TERCEIRA LEGISLATURA DA 
CÂMARA MUNICIPAL DE ITAPEVI. Aos sete dias do mês de abril 
de dois mil e quinze, às nove horas, na Sala das Sessões do Órgão 
Legislativo, sob a Presidência do Vereador Julio Cesar Portela, e 
secretariada pela Vereadora Camila Godói da Silva, 1ª Secretária, 
realizou-se a Nona Sessão Ordinária, da Terceira Sessão Legislativa, da 
Décima Terceira Legislatura da Câmara Municipal de Itapevi do Estado 
de São Paulo. O Senhor Presidente, Julio Cesar Portela, solicitou à 
Senhora Secretária, que fizesse a chamada dos Nobres Vereadores. Feita a 
chamada verificou-se a presença dos seguintes Vereadores: Adriano 
Camargo Antônio, Akdenis Mohamad Kourani, Alexandre dos Santos 
Rodrigues, Anderson Cavanha, Antônio Carlos de Paulo,  Camila Godói 
da Silva, Claudio André Carvalho Almeida Lopes, Claudio Dutra Barros, 
Eduardo Sanches Casagrande, Erondina Ferreira Godoy, Inácia Maria 
Nunes dos Santos, Ivonildo Andrade da Hora, José Lemes Jorge, Júlio 
Cesar Portela, Luciano de Oliveira Farias, Paulo Rogiério de Almeida e 
Roberto Borges de Miranda. Ausente a Vereadora: Inácia Maria Nunes 
dos Santos. Havendo número regimental o Senhor Presidente declarou 
instalada a presente Sessão Ordinária. A Mesa Diretora registra a presença 
dos vereadores Ivonildo Andrade da Hora e Paulo Rogiério de Almeida. O 
Senhor Presidente solicitou à senhora secretária que efetuasse a leitura de 
um trecho bíblico ou que o mesmo indicasse um Vereador para tanto. O 
Vereador Adriano Camargo Antônio efetuou a leitura de um trecho 
Bíblico. O Senhor Presidente solicitou a senhora secretária que efetuasse a 
leitura dos requerimentos de um minuto de silêncio para os senhores(as): 
senhora Irma Amâncio de Lima. O vereador Luciano de Oliveira Farias 
apresentou requerimento verbal de um minuto de silêncio para os 
senhores: sr. Thomaz Rodrigues Alckmin, sr. Carlos Haroldo 
Isquerdo Gonçalves, sr. Paulo Henrique Moraes, sr. Erick Martinho, 
sr. Leandro Souza. O Senhor Presidente solicitou à senhora secretária 
que efetuasse a leitura das Atas que se encontram em pauta. Ata da 8ª 
Sessão Ordinária de 31/03/2015. ATA APROVADA. O Senhor 
Presidente solicitou à senhora secretária que efetuasse a leitura dos ofícios. 
O vereador Alexandre Rodrigues solicitou questão de ordem para 
dispensar a leitura dos ofícios descritos a seguir, encaminhando estes a 
quem de direito: Ofícios Executivo:- OF. S.G. nº 204/15 Resp Req. 
Nº139/2015;OF.S.G. nº 205/15 Resp Req. Nº 141/2015;OF. S.G. nº 
206/15 Resp Req. Nº 142/2015;OF. S.G. nº 207/15 Resp Req. Nº 
144/2015;OF. S.G. nº 208/15 Resp Req. Nº 145/2015;OF. S.G. nº 209/15 
Resp Req. Nº 147/2015;OF. S.G. nº 210/15 Resp Req. Nº 148/2015;OF. 
S.G. nº 211/15 Resp Req. Nº 149/2015;OF. S.G. nº 212/15 Resp Req. Nº 
150/2015;OF. S.G. nº 213/15 Resp Req. Nº 151/2015;OF. S.G. nº 214/15 
Resp Req. Nº 154/2015;OF. S.G. nº 215/15 Resp Req. Nº 156/2015;OF. 
S.G. nº 216/15 Resp Req. Nº 157/2015;OF. S.G. nº 217/15 Resp Req. Nº 
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158/2015;OF. S.G. nº 218/15 Resp Req. Nº 160/2015;OF. S.G. nº 219/15 
Resp Req. Nº 161/2015;OF. S.G. nº 220/15 Resp Req. Nº 162/2015;OF. 
S.G. nº 221/15 Resp Req. Nº 163/2015;OF. S.G. nº 222/15 Resp Req. Nº 
165/2015;OF. S.G. nº 223/15 Resp Req. Nº 166/2015;OF. S.G. nº 224/15 
Resp Req. Nº 167/2015;OF. S.G. nº 225/15 Resp Req. Nº 198/2015;OF. 
S.G. nº 226/15 Resp Req. Nº 199/2015;OF. S.G. nº 227/15 Resp Req. Nº 
200/2015;OF. S.G. nº 228/15 Resp Req. Nº 201/2015;OF. S.G. nº 229/15 
Resp Req. Nº 202/2015;OF. S.G. nº 230/15 Resp Req. Nº 203/2015;OF. 
S.G. nº 231/15 Resp Req. Nº 204/2015;OF. S.G. nº 232/15 Resp Req. Nº 
205/2015;OF. S.G. nº 233/15 Resp Req. Nº 206/2015;OF. S.G. nº 234/15 
Resp Req. Nº 168/2015;OF. S.G. nº 235/15 Resp Req. Nº 169/2015;OF. 
S.G. nº 236/15 Resp Req. Nº 170/2015;OF. S.G. nº 237/15 Resp Req. Nº 
171/2015;OF. S.G. nº 238/15 Resp Req. Nº 172/2015;OF. S.G. nº 239/15 
Resp Req. Nº 175/2015;OF. S.G. nº 241/15 Resp Req. Nº 177/2015;OF. 
S.G. nº 242/15 Resp Req. Nº 179/2015;OF. S.G. nº 243/15 Resp Req. Nº 
180/2015;OF. S.G. nº 244/15 Resp Req. Nº 181/2015;OF. S.G. nº 245/15 
Resp Req. Nº 183/2015;OF. S.G. nº 246/15 Resp Req. Nº 184/2015;OF. 
S.G. nº 247/15 Resp Req. Nº 185/2015;OF. S.G. nº 248/15 Resp Req. Nº 
186/2015;OF. S.G. nº 249/15 Resp Req. Nº 187/2015;OF. S.G. nº 250/15 
Resp Req. Nº 188/2015;OF. S.G. nº 251/15 Resp Req. Nº 189/2015;OF. 
S.G. nº 252/15 Resp Req. Nº 190/2015;OF. S.G. nº 253/15 Resp Req. Nº 
192/2015;OF. S.G. nº 254/15 Resp Req. Nº 193/2015;OF. S.G. nº 255/15 
Resp Req. Nº 194/2015;OF. S.G. nº 256/15 Resp Req. Nº 195/2015;OF. 
S.G. nº 257/15 Resp Req. Nº 196/2015;OF. S.G.nº178/15; Atuações das 
Ind. nºs 339, 341, 342, 344, 345, 348 e 349/2015; Ofícios Diversos:- 
Oficio nº 38/2015 -APAE; SABESP; CT R*R 001/2015 – Telefônica 
VIVO; Oficio GDMN nº 22/2015; Oficio GDMN nº 23/2015; Oficio 
GDMN nº 24/2015. O Senhor Presidente apresentou o pedido ao plenário. 
Houve concordância de todos. Registra-se a presença dos vereadores 
Antonio Carlos de Paulo, Inácia Maria Nunes dos Santos e Roberto 
Borges de Miranda. Efetuada a leitura do Ofício GDMN nº 22/2015. O 
Senhor Presidente solicitou à senhora secretária que efetuasse a leitura dos 
requerimentos. Req. 219 autor Alexandre Rodrigues: Solicita informação 
ao Executivo junto as Secretarias de Planejamento e Esportes e Lazer, 
para que informe se há no cronograma da municipalidade a reforma da 
quadra externa do CIEF- COHAB. APROVADO. O vereador Luciano de 
Oliveira Farias solicita questão de ordem para que os requerimentos sejam 
lidos de cinco em cinco, e também ler somente a súmula destes. Os 
vereadores Paulo Rogiério de Almeida e Antonio Carlos de Paulo 
discordam. Questão de ordem apresentada é colocada em votação. 
Votação Nominal: Adriano Camargo Antônio “não”; Akdenis Mohamad 
Kourani–“ausente”; Alexandre dos Santos Rodrigues –“ não”; Anderson 
Cavanha–“ não”; Antônio Carlos de Paulo–“ não”; Camila Godói da 
Silva–“não”; Claudio André Carvalho Almeida–“não”; Claudio Dutra 
Barros–“sim”; Eduardo Sanches Casagrande – “ausente”; Erondina 
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Ferreira Godoy - “ausente; Inácia Maria Nunes dos Santos–“não”; 
Ivonildo Andrade da Hora–“ não”; José Lemes Jorge–“ não”; Julio Cesar 
Portela–“não”; Luciano de Oliveira Farias–“ sim”; Paulo Rogiério de 
Almeida – “não”; Roberto Borges de Miranda–“ não”. Questão de ordem 
rejeitada por onze votos “não”. Registra-se a presença dos(as) 
vereadores(as): Erondina Ferreira Godoy, Eduardo Sanches Casagrande e 
Anderson Cavanha. Req. 220 autor Anderson Cavanha: Requeiro 
informações do Executivo junto à Secretaria de Esportes e Lazer, junto ao 
Secretário responsável, se há estudos para a construção de uma Praça 
Esportiva na Rua Benedito de Araujo Novaes com a Rua Benedito dos 
Santos - Jardim Itapuã- neste município. Com a palavra o vereador Paulo 
Rogiério de Almeida e o vereador Antonio Carlos de Paulo, explanam 
sobre este requerimento. APROVADO. Req. 221 autor Anderson 
Cavanha: Requer informações do Executivo junto à Secretaria de 
Desenvolvimento Urbano quanto ao andamento do Processo nº 
6419/2014. Os vereadores Anderson Cavanha, Luciano de Oliveira Farias 
e Alexandre Rodrigues, e o senhor Presidente explanam sobre este 
requerimento. Na sequência, os vereadores Claudio Dutra Barros, Paulo 
Rogiério de Almeida, e Luciano de Oliveira Farias, explanam sobre este 
requerimento. APROVADO. Req. 222 autor Anderson Cavanha: Requer 
informações do Executivo junto à Secretaria de Planejamento, senhor José 
Américo informação se há estudos para construção de uma alça de acesso 
da Av. Bonifácio de Abreu para o Viaduto José dos Santos Novaes, neste 
município. Os vereadores Anderson Cavanha e Paulo Rogiério de 
Almeida, explanam sobre este requerimento. APROVADO. Req. 225 
autor Roberto Borges de Miranda: Solicita informações do Executivo, 
junto à Benfica BBTT Transportes - Concessionaria de transporte público 
de Itapevi, para alteração do itinerário da linha I-08, na Vila Santa Rita, 
nesta municipalidade. Os vereadores Anderson Cavanha, Luciano de 
Oliveira Farias, Claudio Dutra Barros, Antonio Carlos de Paulo e Paulo 
Rogiério de Almeida, explanam sobre este requerimento. APROVADO. 
Req. 226 autor Roberto Borges de Miranda: Solicita informações do 
Executivo, junto à SABESP - Cia de Saneamento Básico do Estado de São 
Paulo, para a instalação de rede coletora de esgoto, na Rua Praia do 
Cumbuco - Vila Santa Rita, nesta municipalidade. O vereador Anderson 
Cavanha, explana sobre este requerimento. APROVADO. Req. 227 
autores Antonio Carlos de Paulo e Anderson Cavanha: Solicita 
RESPOSTA do Executivo quanto ao Requerimento 123/2014 sobre a 
continuação do recapeamento da Rua Neusa Domingues de Vasconcelos 
até a Rua Sete de Setembro no Bairro Jardim Bela Vista Alta, neste 
município. O vereador Antonio Carlos de Paulo explana sobre este 
requerimento. APROVADO. O sr. Presidente ausenta-se, pedindo ao 
vereador Anderson Cavanha que assuma a direção dos trabalhos. Ausenta-
se também a 1ª Secretária, em seu lugar fica o vereador Adriano Camargo 
Antonio. Req. 228 autor Anderson Cavanha: Requeiro informações do 
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Executivo junto a Secretaria de Esportes e Lazer, junto ao Secretário 
responsável, se há algum retorno quanto ao processo encaminhado através 
do requerimento nº 771/2014 referente a instalação da academia de 
exercícios físicos ao ar livre na Praça localizada no bairro Portela, entre as 
Ruas Rafael Barranco e São João da Boa Vista, neste município. 
APROVADO. Req. 230 autor Paulo Rogiério de Almeida: Solicito ao 
Executivo junto a Secretaria de Infraestrutura e Serviços Urbanos e da 
Secretaria de Assistência Social e Cidadania, respectivamente aos 
cuidados do Sr. Argemiro Tadeu Lage Xavier e da Dra. Ruth Banholzer, 
estudo referente a colocação de lixeira comunitária. APROVADO. Req. 
232 autor Antonio Carlos de Paulo: Solicito informações do Executivo se 
consta no cronograma da municipalidade ou se há estudos para a 
IMPLANTAÇÃO DE UM RESTAURANTE POPULAR BOM PRATO 
em nosso município de Itapevi. Os vereadores Antonio Carlos de Paulo e 
Claudio Dutra Barros explanam sobre este requerimento. Concedido 
aparte ao vereador Claudio Dutra Barros. O sr. Presidente e a 1ª Secretária 
retornam. Os vereadores Anderson Cavanha, Ivonildo Andrade da Hora, 
Alexandre Rodrigues, Paulo Rogiério de Almeida e Adriano Camargo 
Antonio explanam e comentam sobre este requerimento. APROVADO. 
Vereador Alexandre Rodrigues solicita questão de ordem para encaminhar 
as indicações,  relacionadas a seguir, a quem de direito; INDICAÇÃO: 
Nºs 340, 343, 346, 347, 352 a 372/2015. APROVADO. Req. 233 autor 
Anderson Cavanha: Requeiro ao Governo Municipal junto a Secretaria de 
Higiene e Saúde retorno quanto ao Requerimento nº 911/2014 sobre a 
possibilidade de termos uma Campanha de Alerta à População quanto ao 
uso da medicação "emergencial" chamada profilaxia pós-exposição no 
combate ao vírus HIV. APROVADO. Req. 234 autor Anderson Cavanha: 
Solicito ao Presidente da Câmara Municipal de Itapevi, Dr. Julio César 
Portela, que interceda junto a CPTM - Cia Paulista de Trens 
Metropolitanos, junto ao Diretor Presidente Mário Manuel Seabra 
Rodrigues quanto ao retorno do Requerimento nº 600/2014 sobre estudos 
para a construção de uma passarela para pedestres no trajeto que 
corresponde ao final da Rua Francisco da Rosa com o começo da Av. 
Leda Pantalena – Jardim Portela para o Jardim Santa Rita, nesta urbe. Os 
vereadores Paulo Rogiério de Almeida e Anderson Cavanha explanam e 
comentam sobre este requerimento. APROVADO. Esgotado o tempo 
regimental, passa-se à Ordem do Dia. O sr. Presidente solicita à 1ª 
Secretária que faça a leitura dos projetos em pauta. Projeto de Resolução 
01/2015- do Legislativo Dispõe sobre a criação de Comissão de Assuntos 
Relevantes. Votação Nominal: Adriano Camargo Antônio “sim”; 
Akdenis Mohamad Kourani–“ausente”; Alexandre dos Santos Rodrigues 
–“ sim”; Anderson Cavanha–“ sim”; Antônio Carlos de Paulo–“ sim”; 
Camila Godói da Silva–“ sim”; Claudio André Carvalho Almeida–“ sim”; 
Claudio Dutra Barros–“ sim”; Eduardo Sanches Casagrande – “ausente”; 
Erondina Ferreira Godoy - “sim” com justificativa; Inácia Maria Nunes 
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dos Santos–“ ausente”; Ivonildo Andrade da Hora–“ sim”; José Lemes 
Jorge–“ sim”; Julio Cesar Portela–“sim”; Luciano de Oliveira 
Farias–“ausente”; Paulo Rogiério de Almeida – “sim” com justificativa; 
Roberto Borges de Miranda–“ ausente”. APROVADO. Treze votos “sim” 
e quatro “ausente”. A Vereadora Erondina Ferreira Godoy e o vereador 
Paulo Rogiério de Almeida fazem a justificativa dos seus respectivos 
votos. Vereador Paulo Rogiério de Almeida ratifica o nome da vereadora 
Inacia Maria Nunes dos Santos para compor esta Comissão, e solicita ao 
senhor presidente, assim que possível, a expedição da portaria para 
constituir esta Comissão, e também declara que não irá participar desta 
Comissão. Projeto de Resolução 05/2015- do Legislativo: - Dispõe sobre 
a criação de Comissão de Assuntos Relevantes. O vereador Paulo Rogiério 
de Almeida solicita que a leitura deste projeto seja feita na íntegra. Os 
vereadores Paulo Rogiério de Almeida, Claudio Dutra Barros, Antonio 
Carlos de Paulo, Erondina Ferreira Godoy, Camila Godói da Silva, 
Alexandre dos Santos Rodrigues e Julio Cesar Portela explanam e 
comentam sobre este projeto. A vereadora Erondina Ferreira Godoy indica 
o vereador Luciano de Oliveira Farias para compor esta Comissão. O 
vereador Alexandre Rodrigues declara que serão indicados mais dois 
participantes desta Comissão. Votação Nominal: Adriano Camargo 
Antônio “sim”; Akdenis Mohamad Kourani–“ sim”; Alexandre dos 
Santos Rodrigues –“ sim”; Anderson Cavanha–“ sim”; Antônio Carlos de 
Paulo–“ sim”; Camila Godói da Silva–“ sim”; Claudio André Carvalho 
Almeida–“ sim”; Claudio Dutra Barros–“ sim”; Eduardo Sanches 
Casagrande – “sim”; Erondina Ferreira Godoy - “sim; Inácia Maria Nunes 
dos Santos–“ ausente”; Ivonildo Andrade da Hora–“ sim”; José Lemes 
Jorge–“ sim”; Julio Cesar Portela–“sim” com justificativa; Luciano de 
Oliveira Farias–“ ausente”; Paulo Rogiério de Almeida – “sim” com 
justificativa; Roberto Borges de Miranda–“ ausente”. APROVADO. 
Quatorze votos “sim” e três “ausente”. Os vereadores Claudio Dutra 
Barros e Paulo Rogiério de Almeida justificam seus votos. Na Tribuna 
Livre, a sra. Ana Maria de Araujo faz uso do tempo regimental permitido. 
O próximo inscrito para a Tribuna Livre encontra-se ausente. Há um 
vereador inscrito para a explicação pessoal: vereador Paulo Rogiério de 
Almeida. Nada mais a ser tratado, o Senhor Presidente, sob a proteção de 
Deus, declarou encerrada a presente sessão, da qual, para constar, lavrou-
se a presente Ata que submetida à apreciação do Plenário, será 
considerada aprovada, recebendo as assinaturas do Presidente e Secretária. 
x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.


